

Les cérémonies du sacre se sont déroulées le lendemain, 24, en présence de Son Excellence Mgr Sbarette, Délégué apostolique au Canada, de plusieurs évêques, de près de six cents prêtres, et d'une foule de laïques éminents. S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, était le prélat consécrateur, assisté par NN. SS. les évêques Emard, de Valleyfield, et LaRocque, de Sherbrooke.

A part les hauts dignitaires ecclésiastiques déjà mentionnés, étaient présents, NN. SS. Duhamel, archevêque d'Ottawa ; Bégin, archevêque de Québec ; Gauthier, archevêque de Kingston ; Decelles, évêque de Saint-Hyacinthe ; Blais, évêque de Rimouski ; Bruneault, évêque de Nicolet ; Cloutier, évêque des Trois-Rivières ; McEvoy, évêque de London ; Gabriels, évêque d'Ogdensburgh ; et Michaud, évêque de Burlington.

Les fidèles, par l'intermédiaire du maire Tellier, avaient la veille présenté leurs hommages à leur premier pasteur ; le lendemain, le clergé diocésain présentait les siens par la voix de M. l'abbé Beaudry.

Mgr Archambeault répondit aux deux adresses. A l'arrivée, au cours de la réception, Son Excellence le Délégué Apostolique avait bien voulu prononcer une brève allocution.

Les fêtes du 24 août 1904 fourniront une page glorieuse aux annales de Joliette pour laquelle la présence d'un évêque sera une source puissante de vie religieuse et nationale.

---